
为什么说做期货的人十有九亏呢？为什么不是五赚五亏？    gupiaozhishiba.com
 

为什么股票群最后都做了期货-为什么说做期货的人十有
九亏呢？为什么不是五赚五亏？-股识吧

一、为什么好多人喜欢炒股票，却不炒期货？

你好，股票的门槛比较低，而期货的门槛高。
这一点的话，就让一大部分的人无法进行期货操作。
同时呢，你对股票分险的控制会比期货的有把握。
我之前有对期货进行操作。
对于股指期货这块真的是收益率很高。
我曾经操作100万资金，3天赚10万。
而我一个朋友呢，3天就亏了10多万。
你觉得这样的差别还会有很多人来炒期货吗？期货真的是一场赌博。

二、为什么说做期货的人十有九亏呢？为什么不是五赚五亏？

一次交易盈亏概论各50%但多次交易下来,就是十有九亏

三、为什么炒股票的人比做期货的人多

1、做期货的门槛比较高，股指期货需要50万的初始资金才可以开户，商品期货里
只有少数品种的保证金不高，像铜，铝等的资金量要求比较高。
适合资金充裕的朋友做。
2、期货是保证金交易，通常只需要用实际价值10%左右的保证金就可以做交易。
相对应他的风险就明显的放大了很多很多，除非是老手，或高手，不然的话，冒然
进去会陪得很惨的。
扩展资料除外市户口职工离职、职工离退休两种提取类型外，其他类型的提取均需
经公积金管理中心审核后才可到银行办理提取手续，办理程序如下：1、提交相关
证件，经市住房公积金管理中心或办事处审核盖章。
2、持经市公积金管理中心或办事处审核盖章的《住房公积金提取单》、住房公积
金专用存折或公积金联名卡和有效身份证等到相关银行住房公积金业务经办网点办
理提取。
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参考资料来源： 百科-公积金

四、为什么炒股的人比做期货的人多

期货风险很高，而且对资金要求也要高一些，对判断力也要有要求

五、为什么做股票的人比做期货的人多？

大部分散户没有自己的交易系统，做单持仓不能及时止盈止损，所以最后爆仓的很
多。
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